

EL FRENTE REVOLUCIONARIO PERONISTA A LOS OBREROS Y PUEBLO DE LA PATRIA

Después del 25 de Mayo del presente año se ha iniciado en la patria un nuevo proceso político que a nuestra manera de ver debe ser comprendido en toda su amplitud desde una perspectiva revolucionaria que tenga como mira fundamental los objetivos de nuestra clase obrera y de todos los sectores populares objetivos que lo sintetizamos en la LIBERACION NACIONAL Y EL SOCIALISMO.

Tal hecho para los peronistas revolucionarios nos coloca en el deber ineludible de decir las cosas tal como son y se presentan en la realidad para que sobre esa base el pueblo pueda asumir la actitud mas adecuada posible en el momento actual. Los revolucionarios siempre deben esforzarse para decir la verdad al pueblo.

Inspirados en nuestra fe revolucionaria y peronista, consideramos lo siguiente:

EL PERONISMO.

1.- El peronismo es un movimiento policlasista y por ende contiene un pluralismo ideológico. En su interior se debate la lucha de clases. Por un lado los sectores burgueses y burocráticos que tienen predominancia en la dirección, quieren imponer al movimiento una ideología y una práctica burguesa y reaccionaria y, por el otro, su base de sustención los obreros y capas populares empujan y exigen hacia definiciones revolucionarias.

Para que los obreros y capas populares puedan imponer sus pautas ideológicas, políticas y programáticas, deberán forzadamente romper con el condicionamiento retardatario a que son sometidos por la burocracia sindical y el oportunismo político. En este sentido el peronismo se divide en función de los diferentes intereses de clases que lo componen. En términos generales podemos distinguir su principal división -que encierra una contradicción antagónica- que es; la del peronismo que quieren y visualizan los obreros y capas populares y la del peronismo que quieren y ven los burgueses, la burocracia sindical, la oligarquía y el imperialismo.

Nosotros nos identificamos con el peronismo que quieren los obreros por eso nos asumimos como peronistas revolucionarios. Y, como tal tratamos y luchamos para que sea esta la corriente social, política e ideológica que tenga la supremacía en la dirección real del movimiento peronista.

EL GOBIERNO Y EL PERONISMO.

2.- El peronismo al llegar al gobierno no lo hizo a traves de sus cuadros de trabajadores e intelectuales revolucionarios, sino con la predominancia de los políticos burgueses y burócratas sindicales, por ese motivo el gobierno tiene contradicciones y vacilaciones; a lo que hay que agregar el condicionamiento por parte del partido militar a que está sometido. Ejemplo de todo esto es por un lado la anulación de las leyes represivas y la libertad de los presos políticos y a poco de andar, la incorporación al Código Penal de leyes represivas, el rearme de los organismos de seguridad, la represión obrera en Salta, San Francisco, etc. Es decir que si bien es un gobierno del peronismo, tiene un carácter burgués.

3.- Dentro de las corrientes políticas internas que pesan sobre la conducción del Movimiento y sobre la persona del Gral. Perón, es evidente que se ha fortalecido la burocracia sindical y los sectores de la derecha. El golpe palaciego del 13 de Junio en que toma la presidencia Lastiri, es una prueba de ello, también lo es la constitución del nuevo Consejo Superior que fortalecen a este sector en la alta conducción del peronismo y del gobierno, lo que facilita el acuerdo con los militares y el continuismo económico y político.

Dada esta situación los sectores obreros y populares en la práctica están marginados en las decisiones tanto del movimiento como del gobierno.

LAS MASAS ROMPEN EL MARGINAMIENTO A TRAVES DE SUS ORGANIZACIONES.

4.- Pero esta marginación se convierte en relativa ya que los sectores obreros y populares cuentan con sus propias organizaciones a través del peronismo revolucionario, el sindicalismo clasista, las organizaciones patrióticas y progresistas, las que han creado nuevas formas de expresión, presencia y lucha sin necesidad de esperar de las superestructuras burocráticas.

La participación efectiva de las masas populares se manifiestan en consecuencia en niveles de acción propios. Significa esto que las masas obreras y populares deben librar por sí mismas sus luchas para ir logrando los objetivos de la Liberación Nacional y Social.

CARACTER DEL GOBIERNO.

5.- El gobierno actual, tiene a pesar de sus limitaciones un carácter distinto a la dictadura militar anterior, pero no debemos confundirlo con un gobierno revolucionario. Se trata de un gobierno progresista pero con serias vacilaciones y contradicciones y que de hecho verá imposibilitado de llevar adelante su promesa de Liberación o Dependencia, ya que el mismo está planteado sin proponerse romper los moldes del sistema capitalista, que es el causante de la dependencia y la injusticia social. La Liberación Nacional en los países dependientes del denominado Tercer Mundo, no es posible sin la construcción del socialismo. Por tal razón, en la medida que se haga caminar al gobierno por los cauces democráticos, ello ayudará para preparar las conciencias para el socialismo. Esto determina una actividad de empuje de las organizaciones revolucionarias y de las masas populares para que vayan definiendo a los distintos grupos y corrientes políticas dentro y fuera del gobierno.

FRENTE AL GOBIERNO.

Desde el 25 de Mayo hasta el 13 de Junio apoyamos al gobierno popular en todas las medidas positivas como pudo significar la libertad de los presos políticos, la apertura hacia la democracia, la relación con los países socialistas, etc. En la etapa actual, continuaremos esa política pero denunciando la camarilla de Rucci, Osinde y López Rega que responden a los oscuros intereses de la CIA., como toda medida o actitud que afecte a los obreros y el pueblo. Casos como el reaccionario proyecto de reforma de la Ley de Asociaciones Profesionales presentado por la burocracia sindical, merece el más franco repudio, asimismo la represiones a que fueron objeto los obreros en Salta, San Francisco (Córdoba), Fábrica Tavial, etc. Los nuevos intentos represivos como la reglamentación para publicar "solicitadas", la incorporación al Código Penal de leyes represivas; el pacto social que responde a una política de condicionamiento para la permanencia y penetración de los capitales monopólicos imperialistas, etc., etc.

CON EL MOVIMIENTO PERONISTA.

Los peronistas revolucionarios, los obreros y sectores populares debemos tender a organizarnos de manera independiente de las estructuras de la burocracia sindical y de los políticos burgueses, fortaleciendo una auténtica y real transformación cualitativa del peronismo obrero y de las capas populares, para que el peronismo se convierta en un verdadero movimiento clasista y antiimperialista, conducido por los obreros y a través de su propia organización política. Todo esto dentro de una política justa, sin sectarismo ni dogmatismo.

LA LUCHA CONTRA LA BUROCRACIA.

Esta lucha no solo debe ser contra sus aspectos aparentes sino fundamentalmente contra sus raíces fundamentales. La causa generadora de la burocracia reside en el pre-

dominio de la ideología y de los métodos políticos y de organización de las clases dominantes. En el caso del peronismo genera burocracia los resabios de ideologías burguesas como la concepción de la conciliación de clases, el método de dirección verticalista, la mistificación innecesaria sobre la figura del líder sin considerarlo desde un punto de vista de clase, etc.

SOBRE LA ELECCION PRESIDENCIAL.

Consideramos que la elección presidencial, independientemente, de lo que pueda significar en cuanto a la expresión de una tendencia en su constitución, la misma también expresará el tipo de alianza y línea política a proyectarse luego de la elección. Una fórmula como Perón-Isabel expresa la predominancia de la camarilla derechista que orientan López Rega, Osinde y Rucci que en última instancia responderán a los intereses del imperialismo. Una fórmula como la de Perón-Balbín, expresará la alianza de la superestructura del peronismo con los representantes de sectores de la burguesía media. Otro tanto, ocurriría con fórmulas de composición militar como Perón-Carcagno, que significaría someter al peronismo a los dictados del Partido Militar. En cambio una fórmula que llevara una segunda figura como la del compañero Ongaro o la de cualquier revolucionario reconocido expresaría sí, una demostración de llevar al movimiento y el gobierno hacia posiciones populares y democráticas. Consideramos que los peronistas revolucionarios y el pueblo deben considerar esta situación que si bien es de carácter táctico, tendrá mucha significación en el futuro del movimiento y del gobierno. Por otra parte como revolucionarios no podemos alentar fórmulas que expresen el fortalecimiento de las posiciones de la derecha. Apoyamos el primer término Perón presidente, ad-referendum de la decisión de las masas en cuanto al segundo término.

FRENTE A LOS DEMAS PARTIDOS Y GRUPOS POLITICOS.

De la misma manera que los sectores patronales y burgueses a pesar de las diferencias partidarias se unen para enfrentar y neutralizar la lucha del pueblo, los de abajo, los trabajadores y el pueblo en general debemos realizar una política de amplitud que vaya uniendo a todos los sectores que se identifiquen con la liberación nacional y el socialismo. En este aspecto consideramos que el peronismo revolucionario tiene un papel preponderante que deberá impulsar.

NUESTRA ACCION PRACTICA.

Desarrollar la lucha de clases, a través de las movilizaciones de las masas en pos de sus reivindicaciones sociales y políticas, como puede ser la lucha por las nacionalizaciones de empresas monopólicas; la de los campesinos por la entrega de las tierras propone la reforma agraria de tipo pro-socialista; la exigencia del control obrero sobre la producción, el establecimiento de asambleas populares y consejos obreros y populares; la recuperación de los organismos de masas como los sindicatos; el desenvolvimiento de la democracia obrera, la democratización y claseobreriorización del Movimiento Peronista y demás sectores, etc. etc.

Construir los instrumentos idóneos para la lucha de la clase obrera y de todo el pueblo, que a nuestra manera de ver debe configurarse en la construcción de un partido de revolucionarios, capaz de orientar a las masas con independencia táctica y estratégica de las burguesías y las burocracias; la construcción de un Frente de Liberación Nacional y Social y la del Ejército Popular. Estas tareas las consideramos posibles dentro de un proceso de unificación del peronismo revolucionario y de una política amplia y justa hacia todos los sectores políticos revolucionarios y progresistas.

Solo así cuando los obreros y el pueblo cuenten con sus verdaderas organizaciones con su cuerpo de ideas y teoría revolucionaria podrán acelerar esta gran marcha en pos

de la liberación y el socialismo.

Por la unificación de las organizaciones revolucionarias.

Por la Liberación Nacional y Social.

PATRIA o MUERTE. Venceremos.

FRENTE REVOLUCIONARIO PERONISTA (Comité Nacional)